



# 朝風

平成27年12月21日

## 希望する進路の実現に向けて頑張っています！

12月に入り、3年生の受検モードが高まってきました。以前から、「受検生は、雪が降らないとなかなか本気になれない」と言われています。今年は、例年にない雪のない12月ですが、本校の3年生は、しっかりと取り組んでいます。授業や学習相談に向かう真剣な態度は、とても立派です。そんな姿は、後輩達のよい手本でもあります。どの生徒も、希望する進路の実現に向けて頑張してほしいと思いますし、学校としてもできる限りの支援をしていきたいと思っています。

## 猛威を振るったインフルエンザがやっと収束

本校の2年生が、インフルエンザのため、先週の月曜日から3日間の学年閉鎖となりました。市内の学校に先駆けてのインフルエンザの大流行となりましたが、今日はほとんどの生徒が登校できており、1、2年生は延期になっていた中間テストを受けました。今後も、手洗いうがい等を学校や家庭で継続していけたらと思います。

## P T A 授業参観・講演会・学年懇談を終えて

10日に行われた、P T A 授業参観・教育講演会・学年懇談には、多数の保護者の方々ご参加くださいまして、本当にありがとうございました。授業参観では、お子様の頑張っている様子を見ていただけたことと思います。一人一人が授業に前向きに取り組めることが、南中の生徒達のすばらしさです。

教育講演会では、今課題となっているネット等のトラブルについて、株式会社秋田ネットの佐藤さんから話ししていただきました。その後の学年懇談でも、情報モラルについて話題になったことと思います。子どもたちは、大人が考えている以上に、深みにはまっている例が多いようです。私たち大人が、しっかりとしたマナーを指導することが不可欠です。なぜ悪いのかという理由を、しっかりと理解させるとともに、「ダメなことはダメ」というスタンスで指導することも必要だと思います。学校でも、生徒指導部を中心に常にアンテナを高くしながら指導していきたいと思っています。ご家庭でも、話題にさせていただけるとありがたいです。



## 「学校活性化アンケート」のお願い

例年実施している「学校活性化アンケート」を、今年度も保護者の皆さんにお願いしています。今年度の本校の取組について、保護者の皆様の目から見てどうだったのかを真摯に受け止めながら、今後の教育活動や来年度の学校運営の参考にさせていただきたいと思っております。どうか、更によりよい南中にするために、建設的なご意見をいただければ幸いです。

アンケートの締め切りは12月24日(木)です。

## 第10回大仙市民俳句大会入賞者紹介

最優秀賞	3年	伊藤夏希	「焼き芋を半分に割る小さな手」
優秀賞	3年	佐々木香美	「畑にて祖父の輝くサングラス」
	3年	佐々木優花	「迷い虫くつだなの下独唱す」
	3年	藤本 玖美	「夢花火夏の終わりを告げてゆく」